

Kieler Woche 2012: friedlich, sportlich, fröhlich
24.06.2012



Selten ist eine Kieler Woche so entspannt und so friedlich verlaufen wie 2012, so das Fazit der Veranstalter. Zwar gab es keine neuen Besucherrekorde, doch fast drei Millionen Menschen feierten in der ganzen Stadt ein fröhliches Sommerfest. Vor Schilksee lieferten sich 3500 Segler wenige Wochen vor den Olympischen Sommerspielen spannende Regatten.

Leadin

Selten ist eine Kieler Woche so entspannt und so friedlich verlaufen wie 2012, so das Fazit der Veranstalter. Zwar gab es keine neuen Besucherrekorde, doch fast drei Millionen Menschen feierten in der ganzen Stadt ein fröhliches Sommerfest. Vor Schilksee lieferten sich 3500 Segler wenige Wochen vor den Olympischen Sommerspielen spannende Regatten. Unser Reporter Tim Kuchenbecker fasst die wichtigsten Zahlen zur Kieler Woche 2012 einmal zusammen.

Über 2.100 Einzelveranstaltungen, darunter 300 Konzerte auf 15 Bühnen, rund 250 Auftritte von Kleinkünstlern in der ganzen Stadt und fast drei Millionen Menschen, die an den neun Veranstaltungstagen mitfeierten. Die Kieler Woche präsentierte sich auch in diesem Jahr wieder besonders international: Allein 33 Länder waren auf dem Internationalen Markt am Rathaus vertreten, insgesamt haben rund 70 Nationen teilgenommen. Die Kleinsten haben ihr Reich wieder auf der Spiellinie gefunden. Unter dem Motto "Auf zu fremden Welten" verwandelten die ca. 440.000 Nachwuchskünstler die Krusenköppel in ein 57.000 Quadratmeter großes Außerirdischen-Areal. 1463 Heranwachsende wurden im Rahmen der Jugendschutzstreife angesprochen - 253 Jugendliche zwischen unter 14 und 17 Jahren waren alkoholisiert. Und zum Schluss noch ein Blick ins Internet. Rund 6,5 Millionen Seitenaufrufe konnte bei der Website www.kieler-woche.de im Jahr verzeichnet werden, davon allein im Juni rund 4,3 Millionen. Die nächste Kieler Woche findet vom 22. bis zum 30. Juni 2013 statt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Kiel